

# País será la sede de tercera ronda de negociación con Perú

Las negociaciones para firmar un acuerdo comercial con Perú continúan, pese a la negativa de algunos sectores de formar parte de él. Ayer comenzó la tercera ronda en suelo nacional y seguirá esta semana.

En esta ocasión la discusión será sobre temas normativos conjuntos con El Salvador, Guatemala, Honduras y Panamá, mientras aspectos como acceso a mercados, reglas de origen, servicios, inversión y con-

tratación pública serán analizados bilateralmente.

Desde el inicio de las negociaciones el sector alimentario y algunos industriales se han opuesto al Tratado y piden la exclusión de productos que consideran sensibles.

La industria alimentaria ha manifestado su negativa no solo a la firma de este acuerdo sino a negociar más tratados hasta que no den resultados concretos en la agenda

de competitividad.

Asimismo los industriales, apoyan tanto a los sectores que no quieren ser incluidos en la negociación como a los que desean participar.

“Sabemos que algunas empresas ya exportan a Perú o ven allí un mercado, a las cuales apoyamos, pero nos inquietan las industrias sensibles que se ven amenazadas por la eliminación del arancel a las importaciones que entrarían a

competir con ellas desde Perú”, dijo Marco Meneses, presidente de la Cámara de Industrias.

En todos los acuerdos hay posiciones en contra, pero estas van cambiando conforme avanzan las negociaciones, comentó Fernando Ocampo, viceministro de Comercio Exterior.

Esta negociación no abarca capítulos laborales ni ambientales; sin embargo, hay posibilidad de in-

cluirlos a futuro. Una ronda más de negociación posiblemente se realice en mayo en Perú.

Las exportaciones a Perú no son muy significativas, incluso el año pasado cayeron un 63% en relación a 2009, totalizando apenas \$12,8 millones y ubicándolo como el destino 45 entre 50 países.

**Angélica Zamora**  
*azamora@larepublica.net*